

Protestan para salvar edificios

Patrimonio. Al menos 200 universitarios se movilizaron

ÁNGELA VILLAFÁN ■ LA PAZ

Al menos 200 integrantes de la UMSA protestaron por la destrucción del patrimonio arquitectónico de La Paz en la avenida 6 de Agosto. Con letreros pidieron a los gobiernos local y nacional que se resguarden edificios que le dan identidad a la urbe.

El plantón fue organizado por la carrera de Historia de la Universidad Mayor de San Andrés (UMSA) y el Archivo de La Paz.



Participaron Waldo Albarracín, rector de la UMSA; autoridades de la escuela superior, historiadores como Fernando Cajías, estudiantes y paceños a favor de proteger el patrimonio cultural.

“En toda la ciudad se está destruyendo edificios coloniales, nadie los restaura y se caen a pedazos. Por eso queremos hacer este acercamiento para que los gobiernos municipal y nacional o instituciones privadas tomen cartas en el asunto”, explicó María Luisa

Soux, directora de la carrera de Historia de la UMSA.

El edificio de la Av. 6 de Agosto, entre J. J. Pérez y Aspiazú, fue demolido el 26 de junio debido a que la estructura no contaba con una declaratoria como patrimonio por el Concejo Municipal de La Paz, aunque tenía valor arquitectónico B (patrimonial).

Si bien la carrera de Historia no tiene un estudio de cuántas estructuras similares están en condiciones de riesgo, Soux enumeró

las casas cerca a la plaza Murillo donde el Gobierno está construyendo el nuevo edificio para la Asamblea Plurinacional.

“Nosotros profesamos que hay que mantener el patrimonio, no basta tener una casa vieja que se está cayendo, hay que restaurar para prevenir que la ciudad pierda su identidad”, agregó.

Como segundo paso la UMSA busca reunirse con autoridades municipales y nacionales e instituciones para cumplir su objetivo.